
 

清水寺の貫主様の御話を拝聴 

  

先日 3/12岐阜グランドホテルにおきまして清水

寺貫主森 清範様の御話を拝聴しました。年末に

清水寺をバックに世相を表す漢字を揮毫される和

上様です。300人を超すオーディエンスが集まり当

山の女性部会長が役員として参加されてみえまし

た。本当にお疲れ様でした。良い會に参加させて

頂き嬉しかった住職でした。 

総代会議を勤めました。 

     
3/19当山におきまして令和 6年度を締めくくる総

代会議が開かれ、幾多の案件を皆で協議して承

認を得る事が出来ました。今年度は特に住職の交

代に始まり副住職就任という一世一代の年だった

と回顧される住職でした。全てが上手く事が運んだ

訳でもなく醜く足掻いたトキも多々有りましたが、全

てはいつか報われると信じて新たな精進を誓う

日々です。                        

前住職、住職、副住職 合掌 

人形供養を厳修しました。 

 

 

3/20春分の日に人形供養を厳修しました。此度 

役目を終えた数多の人形が当山において静かに

その役目を終えて長い眠りに就きました。人形を

預けられたお客さんは人形に声かけると色々と返

事が返ってくるんだよ。だからこそ別れが寂しいだ

よと述懐されてたのが印象的でした。 

梅が咲き誇ります。 

当山の周りで梅が咲きました。

 

 

東光寺たより２ 



臥竜梅が今年も咲きました。 

 

♪しだれ梅とそうちゃん♪ 

 

前住職の誕生日を祝いました 3/23 

僕のご主人、前の住職さんの誕生祝をしたんだ。

前の住職さんは皆に内緒でお菓子やつまみをこっ

そり僕にくれたりするので、そりゃ僕としては嬉しか

ったりするんだ。これからも元気に過ごしてもらえる

と良いなぁって思うんだ。そうちゃんからの    

御 祝 の 言 葉 で し た 。 

 

♪色紙二態♪ 

 

 

動物塚のご報告 

3月も終わりに近づいたこの頃、動物塚にワンちゃ

んの供養をお願いしたいと依頼が有りました。よくよ

く聞くと以前も代々、当山の動物塚にお世話になり

まして此度の子で 4匹目だそうです。もちろん供

養にも当山の看板犬のそうちゃんも参加しました。 

神妙な面持ちで臨んでいるのが印象的でした。 

また、ペット関係の供養も受け付けておりますので 

長年連れ添った動物たちの最期をこちらでという

方もご相談下さいませ。出来れば荼毘に付した状

態でお願いします。 

 


